

DEUTSCH-JAPANISCHE GESELLSCHAFT
FÜR SOZIALWISSENSCHAFTEN e.V.

GERMAN-JAPANESE SOCIETY
FOR SOCIAL SCIENCES

日独社会科学学会
NICHIDOKU-SHAKAIKAGAKU-GAKKAI

May 24, 2018

Betr.: EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

Liebe Mitglieder der GJSSS,

in regelmäßigen Abständen informieren wir Sie mit unseren Newsletter über Forschungen und Nachrichten zur sozialwissenschaftlichen Forschung zu Japan und Deutschland sowie zu diesbezüglichen Veranstaltungen, Stipendien, Publikationen und andere Mitteilungen.

Ab dem 25. Mai 2018 gilt die EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Um Sie über unsere Aktivitäten auf dem Laufenden zu halten, verwenden wir Ihre persönlichen Daten (E-Mail-Adresse und eventuell Namen). Wir verwenden Ihre Daten ausschließlich, um Sie über die GJSSS und die o.g. Aktivitäten zu informieren. Für weitere Informationen zum DSGVO folgen Sie bitte diesem Link: https://www.eugdpr.org/?utm_source=SRCD+2018+Privacy+Policy&utm_campaign=0d8926efa7-EMAIL_CAMPAIGN_2018_05_27_08_00&utm_medium=email&utm_term=0_e4f67ee524-0d8926efa7-293850101

Wenn Sie unsere Informationen wie bisher erhalten möchten, müssen Sie nichts weiter unternehmen. Damit erteilen Sie uns die Genehmigung, Ihre Kontaktdaten für die genannten Zwecke in unsere Datenbank aufzunehmen und zu verarbeiten.

Wenn Sie dies aber nicht wünschen, **beantworten Sie bitte diese Email mit »Austragen« in der Betreffzeile**. Wir löschen dann unverzüglich Ihre Daten und informieren Sie nicht weiter über unsere Aktivitäten.

Freundliche Grüße,

Gisela Trommsdorff

und

Carmen Schmidt

President

Vice President

Präsidentin: Prof. Dr. G. Trommsdorff, Universität Konstanz; **1. Vizepräsidentin:** apl. Prof. Dr. Carmen Schmidt, Universität Osnabrück; **2. Vizepräsident:** Prof. Dr. Mototaka Mori, Waseda University; **Schriftführer in Japan und Schatzmeister:** Prof. Dr. Akira Tokuyasu, Hosei University

Bankverbindung:

Deutsche Skatbank: IBAN DE15 8306 5408 0004 9702 50, BIC: GENODEF1SLR

Post-office Tokyo: Deutsch-Japanische Gesellschaft für Sozialwissenschaften e.V. (日独社会科学学会): Account N° 00120-7-654730

Korrespondenzadresse:

c/o Prof. Dr. G. Trommsdorff, Universität Konstanz, Fach 14, D- 78457 Konstanz

Tel.: (07531) 88-2911; Fax: (07531) 88-4859; E-Mail: Gisela.Trommsdorff@uni-konstanz.de

DEUTSCH-JAPANISCHE GESELLSCHAFT
FÜR SOZIALWISSENSCHAFTEN e.V.

GERMAN-JAPANESE SOCIETY
FOR SOCIAL SCIENCES

日独社会科学学会
NICHIDOKU-SHAKAIKAGAKU-GAKKAI

May 24, 2018

Re: EU General Data Protection Regulation (GDPR)

Dear members of our society,

we regularly inform you with our newsletters, announcements, information, and invitations about research and news regarding the social science research on Japan and Germany, as well as regarding grants, publications and further activities the activities.

On 25 May 2018, the EU General Data Protection Regulation (GDPR) will apply. We would like to keep you up to date on our activities in the future. We use your personal data (email address and name) exclusively to keep you informed about the GJSSS and the above-mentioned activities via these newsletters. Please follow this link, if you want to get further information on the GDPR:

https://www.eugdpr.org/?utm_source=SRCD+2018+Privacy+Policy&utm_campaign=0d8926efa7-EMAIL_CAMPAIGN_2018_05_27_08_00&utm_medium=email&utm_term=0_e4f67ee524-0d8926efa7-293850101

If you wish to keep receiving respective information in the future like before, you do not have to do anything else. Thereby, you authorize us to store your data in our database and to process them for the above-mentioned purpose.

If you do not want us to store your data as described or to receive further information, **please answer this email with the subject "UNSUBSCRIBE"**. We will delete your data immediately and will not send any further newsletters or announcements.

Best regards,

Gisela Trommsdorff

and

Carmen Schmidt

President

Vice President

Präsidentin: Prof. Dr. G. Trommsdorff, Universität Konstanz; **1. Vizepräsidentin:** apl. Prof. Dr. Carmen Schmidt, Universität Osnabrück; **2. Vizepräsident:** Prof. Dr. Mototaka Mori, Waseda University; **Schriftführer in Japan und Schatzmeister:** Prof. Dr. Akira Tokuyasu, Hosei University

Bankverbindung:

Deutsche Skatbank: IBAN DE15 8306 5408 0004 9702 50, BIC: GENODEF1SLR

Post-office Tokyo: Deutsch-Japanische Gesellschaft für Sozialwissenschaften e.V. (日独社会科学学会): Account N° 00120-7-654730

Korrespondenzadresse:

c/o Prof. Dr. G. Trommsdorff, Universität Konstanz, Fach 14, D- 78457 Konstanz

Tel.: (07531) 88-2911; Fax: (07531) 88-4859; E-Mail: Gisela.Trommsdorff@uni-konstanz.de